

Thema: KfV

Autor: k.A.



Foto: KfV/APA-Fotoservice/Haslinger

„Astronauten“ als Vorbilder

Nur jeder vierte Niederösterreicher trägt beim Radfahren einen Helm. Dabei wäre der Schutz so wichtig: Elf Prozent aller Radunfälle, die im Spital behandelt werden müssen, resultieren aus einer Kopfverletzung. Um darauf aufmerksam zu machen, haben die AUVA und das Kuratorium für Verkehrssicherheit die Aktion „Helm auf, ihr Helden!“ gestartet – inklusive Unterstützung aus dem Weltall. Noch bis Freitag sind die „Astronauten“ in St. Pölten unterwegs, um Radfahrer an das Tragen von Helmen zu erinnern.